



Foto: apoBank

07.11.2018 13:11 CET

Praxis- und Apothekengründungen mit mehr als einer Milliarde Euro finanziert

Nach der positiven Entwicklung im vergangenen Geschäftsjahr hält das Wachstum bei Existenzgründungsfinanzierungen auch 2018 an. Nach neun Monaten haben die neuen Finanzierungen bei der Deutschen Apotheker- und Ärztebank (apoBank) bereits mehr als 1,0 Mrd. Euro erreicht. Im Vergleich zum Vorjahreszeitraum ist das ein Anstieg von rund 10 Prozent. Olaf Klose, Vertriebsvorstand der apoBank: "Wir entwickeln unser Angebot und unsere Unterstützungsleistungen immer weiter. Das zahlt sich aus: Rund 3.000 Mediziner und Apotheker haben wir auf dem Weg in die Niederlassung bisher in diesem Jahr begleitet. Ein toller Vertrauensbeweis." Der Bestand an

Existenzgründungsfinanzierungen beträgt nunmehr rund 7,0 Mrd. Euro.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell.

www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein:

www.apobank.de/mehr-ermoeglichen

Kontaktpersonen



Ines Semisch

Pressekontakt

Pressesprecherin

ines.semisch@apobank.de

+ 49 211 - 5998 5308